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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２４年１１月２０日（火） 

開会 午前  ９時００分 

閉会 午前 １０時４５分 

 

２．会  場  みよしまちづくりセンター １階 会議室 

 

３．出席委員  委 員 長  沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

        委    員 土 井 純 子 

        教 育 長  児 玉 一 基 

 

４．欠席委員  委    員 藤 原 博 已 

 

５．出席職員  教 育 次 長 白 石 欣 也 

学校教育課長 加 藤 良 二 

教育委員会事務局付課長 迫 田 隆 範 

社会教育課長 落 田 正 弘 

教育総務係長 道 々 尚 美 

        社会教育課主任主事 山 田 邦 代 

 

６．参 考 人  愛甲 昌弘（学校教育課 指導主事） 

 

落田課長  ただいまから教育委員会会議を開会する。前回の教育委員会議において三

次市教育委員会委員長に再任された沖田委員長の挨拶をお願いする。 

沖田委員長 ―挨拶― 

落田課長  続いて，教育委員長職務代理者に就任された小根森委員に挨拶をお願いす

る。 

小根森委員 ―挨拶― 
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落田課長  委員長に進行をお願いする。 

沖田委員長 それでは，議案第２７号平成２５年度就学児等の措置について事務局から

の説明を求める。 

●●●●  ●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

 ●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

●●●●● ●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●● 

委員一同  ―承認― 

（参考人退室） 

沖田委員長 続いて協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 

白石次長  ―補正予算要求について― 

小根森委員 辻村寿三郎人形館はＮＰＯ法人になるということは委託管理か。 

白石次長  具体的には決定していないが，方法として考えるのは，歴史民俗資料館の

一部を人形館とするので，歴史民俗資料館の指定管理者である株式会社暮

らしサポートみよしが地元に管理委託する方法や，新たに設置管理条例を

制定して人形館という施設を設置する方法も考えられる。地元との協議も

進めている。 

土井委員  外国語指導助手派遣業務委託は今までと変わりないか。 

白石次長  内容は変わらない。次年度の４月１日からスタートする委託業務について

は債務負担行為を起こすが，今まで起こしておらずそれを改めた。予算規

模は変わらない。 

沖田委員長 外国語指導助手は現在何人いるか。 

白石次長  ７人である。 

土井委員  できれば低学年のうちから学べるといいと思う。 

白石次長  小学校４年生以下の外国語教育も，三次の小学校の教育の特色として推進

していきたいと学校にもお願いしている。ＪＴＥの活用も含め進めていき

たい。 

沖田委員長 ＪＴＥは現在何名いるか。 

白石次長  ３名である。 

沖田委員長 派遣会社からの派遣である外国語指導助手の人物評価はどうか。 

迫田課長  ７名のうち２名は広島，５名は名古屋の会社と契約しているが，それぞれ

の会社に評価や必要な対応をしていただくスーパーアドバイザーをおいて

いただいている。学校にも定期的にアンケートをお願いして，教員が授業

するにあたって支障がないか，動きはどうかという評価をしていただき，

教育委員会へも結果や改善点もいただくことになっている。 

 

 

個人情報につき非開示 
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迫田課長  ―三次市子どもの読書活動推進計画について― 

沖田委員長 続いて，その他について事務局からの説明を求める。 

白石次長  ―三次市学校給食調理業務の民間委託について― 

沖田委員長 これを以って本日の会議を終了する。 

 


